

EL GRADUADOR

—(Sale todos los días, excepto los lunes.)— Periódico político y de intereses materiales —(Números sueltos, 10 céntimos de pta.)—

PRECIOS DE SUSCRICION.	ANUNCIOS Y COMUNICADOS.	PUNTOS DE SUSCRICION.	PUBLICACIONES.
En Alicante..... 1.50 pts. al mes En los demás puntos 5 « trimestre Fuera de España..... 15 « »	Se insertarán á precios convencionales, haciendo efectivo su importe adelantado. No se devuelven originales	En la redaccion de este periódico. Reclamaciones y correspondencia, á su Director D. ANTONIO GALDÓ LOPEZ.	Toda obra que se remita á esta redaccion se anunciará gratis, publicándose un juicio crítico si se juzga conveniente

LASSALLE Y COMP.ª, OPTICOS, MAYOR, 10.
Acaba de recibirse en este acreditado establecimiento un lujoso y variado surtido de Jemelos para TEATRO y MARINA de las mejores fábricas de Francia y Alemania. Barómetros, anteojos de larga vista y lo Napoleon, gafas y lentes de todas clases, estampas, cromos y molduras doradas y negras y doradas para marcos y otros muchos artículos que sería difícil enumerar.
También se arreglan y barnizan toda clase de estampas y mapas y toda clase de instrumentos concernientes á la óptica.
LASSALLE.—Mayor, 10.
CAMAS INGLESAS, maqueadas de hierro y de metal fino. De un cuerpo.—De canónigo ó camaras.—De matrimonio.
Se recomiendan por sus bonitos dibujos, solidez y precios económicos.
Antonio Guillen Lopez, calle Mayor, 13, 15 y 17 Alicante.

CEMENTO DE PORTLAND.
En el acreditado depósito de la calle de Liorna, núm. 3, se acaba de recibir otra superior partida de cemento que se vende á precio de fábrica.
Despacho: paseo de Mendez Nuñez.

ALICANTE 21 NOVIEMBRE 1882.

EL CERTAMEN DE LA SOCIEDAD ECONOMICA.
Cuando á las doce y media de la mañana del domingo subíamos la ancha escalera del antiguo Consulado, mientras resonaban armoniosos los ecos de la banda militar del regimiento de San Fernando, situada en el vestíbulo de aquel edificio, felicitámonos del acto que íbamos á presenciar, y llenos de las más gratas ilusiones, nos dirigimos al salón en que esperábamos ver congregado todo lo que Alicante encierra de vital: las corporaciones populares, las autoridades de todos los órdenes, el clero, el comercio, el profesorado, las letras, el pueblo todo.
Y era fundada en verdad, nuestra presunción. Tratábase de un concurso en que se habían premiado obras que tendían al mejoramiento moral y material de esta localidad, y ningún buen alicantino podía dejar de prestar su aplauso y su simpatía á aquello que al bien de su país iba encaminado. Nos constaba además, que la Sociedad Económica había invitado al acto á todas las autoridades y corporaciones que figuran su residencia en la capital y por supuesto á todos sus miembros, y parecía natural que lo que el amor patrio no hubiera hecho, lo hubiera verificado la cortesía.
Juzguese de nuestro asombro cuando

do al penetrar en el salón vimos que el secretario del Jurado, Sr. Calvo, estaba leyendo una memoria, gallardamente escrita por cierto, á unas veinte ó treinta personas, entre las que ocupaban la mesa presidencial y las que se hallaban diseminadas por el salón.
De todas las autoridades invitadas no estaba allí mas que la que parecía menos obligada á actos de esta índole, el digno Brigadier Gobernador militar. De todas las corporaciones no había mas que la oficialidad del regimiento de San Fernando. Todas las demás brillaban por su ausencia.
Así es que cuando terminada la distribución de diplomas, se levantó á hablar el Sr. Corradi en nombre de la Sociedad de Amigos del País, y dijo que el espíritu local no existía en Alicante, que la entidad Alicante, que el 90 Alicante no existían en parte alguna, al contemplar el aspecto del salón y lo que estaba pasando, no pudimos menos de convenir en que el Sr. Corradi tenía razón.
Inútil es que existan sociedades como la Económica, si se encierran en el vacío. Inútil es la iniciativa, cuando no halla atmósfera adecuada para desarrollarse.
Alicante es un pueblo frío, indiferente á sus destinos, impasible como los orientales, que contemplando el mar que le arrulla, se duerme indolentemente importándole tanto de su progreso y de su decadencia, como de la cuestión de Egipto ó del nihilismo en Rusia.
Pero á los pueblos sin ideal les pasa lo que á los individuos sin objetivo ni plan de vida: que nada realizan ni significan, que nadie les hace caso y que consumen estérilmente su inútil existencia.
Si en Alicante no se crea el espíritu local, que no existe en manera alguna, si los alicantinos no se refuerzan porque su pueblo sea algo, represente algo, valga algo, y esto no por patriotismo ideal y candoroso, sino por interés propio, por egoísmo, en el buen sentido de la palabra, Alicante tendrá lo que únicamente merece: en el órden político, diputados cuneros para testimonio de su impotencia; en el órden moral, el cero de la insignificancia; en el órden económico, la pobreza de la desidia.
Déjenos nuestros lectores que se escapen del alma estos quejidos. Tenemos los alcaldes que nos merecemos, los políticos que cuadran perfectamente dentro de la rueda en que hoy Alicante se mueve.
Reseñemos ahora lo ocurrido en el Certamen de que nos ocupamos:
Bajo la presidencia de don Juan

Leach, Vice-Director de la Sociedad Económica, que tenía á su derecha al señor brigadier Gonzalez y á su izquierda el Sr. D. Matias Torres, Presidente del Jurado, se abrió el acto á las doce y media con la lectura de la memoria del Jurado, galanamente escrita por el secretario del mismo don Carmelo Calvo Rodriguez, en la cual, despues de encarecer la importancia del concurso que se celebraba, se analizaban las obras premiadas y que son, como estaba anunciado: con premio: *Cartilla de conocimientos útiles*, libro de lectura para las escuelas; con accésit: *Apuntes sobre el Pantano de Alicante*; con accésit: *Guía de Alicante*.
Abiertos á continuación los pliegos que contenían los nombres de los autores laureados, resultan serlo:
De la *Cartilla*, D. Pascual Orozco y Sanchez, de esta capital.
De los *Apuntes sobre el Pantano*, D. Tomás Mureros, de Murcia.
De la *Guía de Alicante*, D. José Alfonso Roca, de esta capital.
Distribuidos los diplomas, el señor don Blas de Loma Corradi pronunció un correcto discurso en nombre de la Sociedad económica, en que esplicó la significacion é importancia del acto que se estaba celebrando, lamentándose en sentidas frases de la indiferencia con que Alicante mira todo cuanto á su engrandecimiento se refiere.
Despues el señor D. Rafael Sevilla pronunció otro discurso inspirado en los mas patrióticos sentimientos y lleno de floridas imágenes.
Ambos oradores fueron aplaudidos por la concurrencia, y se dió por terminado el acto, al que asistieron, como hemos dicho, pocas, aunque distinguidas personas y entre ellas algunas señoras.
El conflicto entre los maestros de telería y los operarios, parece que se ha conjurado en parte, por lo que ayer pudimos averiguar.
El secretario Sr. Florés, tuvo una entrevista con una Comision de operarios y dueños de taller, de la que ambas partes salieron ya menos tirantes en sus relaciones.
Hemos podido adquirir una *Tarifa de precios* que ha de regir por la voluntad del gremio en una reunion que ha celebrado al parecer en Tarragona, el dia 4 de Octubre último, combinadamente con representantes de otros puntos en la que se fijan tipos para toda clase de trabajos de ramo, con aumentos más ó menos considerables, observándose que los recargados con el 20 y hasta el 40 por ciento, son los más corrientes.
La *Tarifa* que nos ocupa, estipula así mismo las *obligaciones de los maes-*

tros á juicio de la *comision* que las suscribe; pero no dice nada de los deberes ó de las obligaciones de los que imponen aquellas.
Entre sus *obligaciones*, han llamado nuestra atencion, la 4.ª, que dice de ésta manera: *Será obligacion de los maestros, de limpiar el taller dos veces á la semana y la 5.ª, concebida en éstos terminos: Así mismo quedan en la obligacion de pagar á los operarios los sábados por la tarde, CUANDO ESTOS LO TUVIEREN POR CONVENIENTE y cuando más, con una tercera parte de calderilla.*
Para la composicion de vasijos extranjeros, piden un jornal de 28 reales y que no escedan de nueve, las horas dedicadas al trabajo.
Ahora lo que falta averiguar es, si esta tarifa será aceptada por los dueños de los talleres ó sufrirá modificaciones.
Asi lo deseamos en bien de todos, porque es de lamentar que esto suceda en Alicante, donde tan grande impulso ha adquirido la construccion de vasijos y tan excelente jornal perciben los individuos dedicados á dicho trabajo.
Confiamos en que el Sr. Florez continuará sus trabajos de paz y concordia y que inspirándose todos en la rectitud de intenciones, que indudablemente les guiará en el asunto que nos ocupa, evitarán la paralización de los trabajos y el perjuicio consiguiente al comercio en general, por más que sea momentáneo, y á las familias de los obreros en particular.
Tenemos el gusto de participar á nuestros lectores, que habiendo mediado leales esplicaciones con *La Union Democrática*, ha quedado terminado satisfactoriamente el incidente que habían enfiado estos dias las buenas relaciones que deben existir entre todos los que nos dedicamos al periodismo.
Constitucionales muy caracterizados de los distritos de Dolores y Orihuela, participaron anteayer al Duque de la Torre, que se adherían á su política.
Parece que los deseos de estos señores, que ayer fueron fusionistas son que el Sr. Lizon, hombre de gran carácter y de una historia liberal como pocos, se ponga al frente del nuevo partido en la rica zona que baña e Segura.
Sobre los trabajos del importantísimo ferrocarril de esta ciudad á Orihuela, merece que se conozcan esta líneas de *La Voz* de este último punto «Alimentan nuestras risueñas espe

ranzas, respecto á la vía férrea en construcción, desde Alicante hacia esta ciudad, las noticias que se nos dan tan lisonjeras. Dicese, que la visita del Sr. Marqués de Casa-Loring, de que tienen conocimiento nuestros lectores, ha tenido por preferente objeto hacer el nombramiento de peritos justipreciadores de los terrenos que ha de atravesar la línea, para el abono de su valor, á los dueños de los mismos; y esta elección ha recaído si no estamos equivocados, en D. Enrique Torro y D. Justo García. Si á esto se añade que los procedimientos para la expropiación siguen su curso hasta el punto de estar hecha y remitida aquí, la lista de propietarios á quienes interesa, con más la oferta de realizar el pago con toda brevedad, si á la empresa no se presentan exigencias inaceptables, puesto que no quiere sino lo justo y equitativo; pronto, muy pronto serán una verdad los ideales que nuestra fantasía nos pintaba allá, cuando llamados del afán de nuestra regeneración, anhelábamos tiempos más felices.»

En uno de los periódicos de Madrid que leemos con mucho gusto, por la manera prudente y elevada como sabe defender y tratar determinados asuntos políticos, *El Correo*, decía en su número del 18, que en la reunión habida en casa del Sr. Martos, no había más representantes que los de Madrid, y que esto, indefectiblemente había de tener algún eco en provincias.

No se preocupe el apreciable colega de estas cosas.

Por lo que respecta á la nuestra, le podemos asegurar, que casi todos los Comités que representaban la política de D. Manuel Ruiz Zorrilla, por la parte de la Marina, y ésta es una zona importantísima, se han marchado resueltamente á la monarquía, bajo la bandera levantada por el Duque de la Torre.

Al cabo de los años mil, vuelven las aguas por donde solían ir!

Y es natural.

Se gritó mucho, para arrojar de la Diputación á los conservadores; se inspeccionó el aceite, el arroz y el azúcar; se dijo que nadie cobraba más que los paniaguados; que en este estado, los pueblos mostraban cierta repugnancia á traer dinero, y por último, que la moral administrativa necesitaba un cambio radical.

Dos veces ha citado el señor Gobernador de la provincia á la Diputación, y las dos veces ha sido desairado.

Los contratistas se quejan de lo mismo que se quejaban antes; á los maestros de escuela de los establecimientos benéficos, no se les paga, y ahora, con una candidez que asombra, dicen los fusionistas, que los pueblos no traen dinero, porque esto es una situación interina, y las situaciones interinas, no inspiran confianza á los pueblos.

Interina fué la situación que presidió el Sr. Sanchez Manzaneda, y en condiciones mucho peores que las de hoy, y sin embargo, pudo salvar y dominar aquella situación, haciendo ingresar á los pueblos en el espacio de cinco meses, más de 60.000 duros. Si ahora sucede esto, ¿qué no sucederá pasado las elecciones, en que conservadores rurales y constitucio-

neles *idem*, se apoderarán de la provincia?

Es posible que nos equivoquemos, pero alguna vez, quien menos se figura, si tiene buena voluntad, puede vencer grandes obstáculos.

La Caja Especial de Ahorros de esta capital, ha efectuado durante la última semana, las siguientes operaciones:

239 empeños de alhajas, ropa y efectos comerciales, importante 5635 pesetas.

216 desempeños de id., id., id., importante 5114 id.

56 imposiciones, por valor de 1695 pesetas 50 céntimos.

7 reintegros, por valor de 782'90 idem.

El Eco, hace constar, en su número ayer lo siguiente:

«De ahora para siempre, sépase que las razones que el Sr. Viravens ha tenido para separarse de nuestra redacción, no han sido otras que las en su carta manifestadas, y huelgan por impertinentes cuantas suposiciones se hagan por nuestros adversarios en otro sentido.»

Firmado: por los secretarios del nuevo Comité conservador, Sres. Senante y Ferrá.

Así tendría esto más valor.

De *El Liberal*:

«En la reunión de anteanoche se abstuvo de votar el Sr. Canalejas y Mendez.

El Sr. Reus y Bahamonde votó en pró, á pesar de que algunos periódicos dicen que se abstuvo de votar.»

El Sr. Reus fué uno de los organizadores del banquete progresista-federal que se celebró en nuestro hermoso coliseo hace dos años.

Allí, lució sus dotes oratorias, atacando la política del Sr. Castelar, y aludiéndole inconsideradamente por sus discursos de otros tiempos.

¡Hay providencia!

La Nación Española, periódico que se publica en Buenos Aires, inserta el siguiente interesante aviso:

«Ayer ha sido recibida en la Prefectura Marítima una nota del subprefecto Solano, adjuntando un documento encontrado en una botella lacrada que boyaba en el río el 24 del corriente.

Esta botella fué encontrada por el marinero Enrique Gouvat, y la carta que en ella había, dice así:

«Barca española «Santísima Trinidad.»

El que suscribe, capitán de dicho buque, certifica que hoy 15 de Julio, á las 10 p. m., naufragamos bajo el impulso del fuerte temporal en viaje de Barcelona á Rio Janeiro.—Firmado.—Alfonso Reina.

P. D.—Suplico á la personas que encuentren este documento den cuenta al consulado correspondiente.»

Una frase de *El Liberal*:

«No queremos negar á los hombres que gobiernan los partidos de la nación el derecho de modificar sus ideas, en virtud de la experiencia y en vista de los acontecimientos.»

En nuestra vida periódica, ya larga dice *El Globo*, no hemos visto una confesión más sincera que la que hace el colega, aplicándola, como debemos aplicarla, á sus ataques porfidos al señor Castelar.

Porque éste, en virtud de la experiencia y en vista de los acontecimientos, modificó su criterio federalista.

Ejemplo que siguen en muchísimos, casi todos los republicanos viejos y nuevos.

Pero no ha modificado aquél jamás en nada sus ideales democráticos y republicanos.

EXPOSICION DE BURDEOS.

Acaba de publicarse la lista de recompensas, y consignamos con gusto la adjudicación de una medalla de plata á la casa *Dusser*, una de las más antiguas fábricas de perfumería de París, tan conocida de nuestras lectoras y cuya especialidad «Depilatorio *Dusser*» goza actualmente de una reputación universal. Recordaremos que el Depositario en Madrid lo es don Melchor García, Tetuan 15, y en Barcelona, Vicente Ferrer y compañía, perfumería Laford.

DESPACHOS TELEGRÁFICOS.

El Cairo 18.—Segun dicen los órganos oficiales egipcios, las declaraciones de los testigos en la causa contra Arabi prueban plenamente que éste es culpable de los delitos de incendio y asesinatos cometidos en Alejandria.

Corre el rumor de que el gobierno egipcio ha dado cuenta de los detalles de la causa al representante inglés, preguntándole si podían quedar impunes los hechos que resultan contra Arabi y otros jefes de la insurrección.

Se añade que lord Dufferin ha consultado con su gobierno sobre el particular.

París 19.—Se anuncia una interpelección en la Cámara acerca de las medidas tomadas por el Gobierno para amparar los intereses franceses en la costa accidental de Africa.

Los despachos que se reciben de los departamentos anuncian que las tempestades han causado grandes daños.

La huelga de tapiceros toma en París serias proporciones.

Los patronos están resueltos á no hacer ninguna concesión.

Una correspondencia publicada por varios periódicos de los departamentos, da curiosos detalles acerca de una conversación entre el presidente de la república y el señor Andrieux.

El primer ministro que no podía menos de estar informado acerca de la necesidad de observar una actitud más conciliadora respecto del clero y de los católicos, y que ésta, en su concepto, es la política más prudente.

Esto no obstante, añadió que no se arrepentía de las medidas contra las corporaciones, porque eran de una absoluta necesidad política.

CORRESPONDENCIA PARTICULAR

de EL GRADUADOR.

Altea 19 de Noviembre de 1882.

Sr. Director de EL GRADUADOR.

Habia decidido no dar á usted cuenta, respecto á la creación de una Audiencia de la Criminal en esta localidad, hasta tanto que cumpliendo con la orden del señor Ministro de Gracia y Justicia, llegara el día de la fecha para dar el edificio por terminado. Esto ha hecho que no contestara ayer mismo á un artículo del periódico *El Serpis*, que, por una casualidad he leído. Favor que deba un amigo que tuvo la amabilidad de remitirme, para que pudiera defender á esta localidad de los injustos ataques que en él

se le inferen, sin duda alguna, por despecho de ser eliminada de la lista de poblaciones á quienes se les designó para la creación de Audiencias, la ciudad de Alcoy.

El ataque, aunque público por cuanto aparece en un periódico, cábeme el derecho de llamarlo embozado, pues la redacción de *El Serpis*, no ha tenido por conveniente dirigir un número, á lo menos, á esta localidad para que pudiéramos acudir á la defensa.

Nadie trata de disputarle á Alcoy la importancia que, como población industrial y manufacturera tiene; pero, por lo mismo que todos nos complacemos en reconocer que es la segunda población de la provincia, creemos que debe defenderse, si se cree ultrajada, sin acudir á las armas que emplea en su escrito titulado «La Audiencia de Altea;» armas que no son de buena lid, porque en ellas, de una manera que no quiero juzgar, se falta abiertamente á la verdad.

El que tiene la honrosa misión de ilustrar á sus lectores, tiene el deber ineludible de poner de manifiesto la verdad desnuda, por dura que ésta sea. El periodista se impone este deber y contraída la obligación, no tiene ni por un momento el derecho de estraviar la opinión pública, como el articulista X de *El Serpis*, lo ha hecho en esta cuestión.

Veamos si podemos combatir su tesis, de que la Audiencia de lo criminal, ha sido concedida á esta población por influencias, y sin atender á que Alcoy debía por su importancia, que no disfrutamos, y situación topográfica haber sido la designada.

¿Han leído los redactores de *El Serpis* las bases para el desarrollo de la ley orgánica? Si así es, deban saber que es necesario elegir un centro acaudalado por igual á todos los residentes en el territorio de la Audiencia.

A Alcoy á lo sumo se le podría agregar Cocentaina para la creación de Audiencia, porque Villena está más cerca de Altea, y Alcoy está más cerca de esta, y hay pues, suficiente número de causas en dos juzgados? ¿Ignora alguien que los juzgados de Cocentaina y Alcoy, formaron uno solo por la escasez de negocios? ¿Green los redactores de *El Serpis* que Benia, Callosa y Villajoyosa, hubieran preferido verse unidos á Alcoy? Es indudable que dada la elección entre Alcoy y Alicante hubieran preferido este último punto, pues con él tienen medios de comunicación de que carecen en aquel.

Prueba que el proyecto no obedece á influencias de ninguna especie, y si solo á un estudio metódico es el que no se haya designado á Alcoy que carece de medios de comunicación; ni creemos se hace gran favor los Alcoyanos suponiendo que nuestras influencias hayan podido vencer las que Alcoy tenía, por que si esto admiten, hay que conceder, que no somos tan insignificantes cuando hemos inclinado la balanza á nuestro favor.

Piensen los redactores del *Serpis* que solo la posición topográfica de Alcoy es la que ha impedido el establecimiento de esa Audiencia, pues aun le falta mucho para comunicarse con las poblaciones cuyos juzgados pudieran unirsele.

Esta Audiencia con sus cuatro juzgados tendrá un número de Causas que no bajará de 300; de modo que tienen perfectamente el tiempo ocupado los Sres. Magistrados, y si en esta población no encuentran centros de distracción como en esa, que no negamos existen los medios de vida, no les han de faltar, pues á pesar de las negociaciones del *Serpis*, no carecemos de aguas potables, ni alimentos sanos en esta localidad.

Altea no debe á influencias, la designación de su Audiencia; si á ella se hubiera obedecido, seguros estamos que no hubiéramos sido los agraciados. Lo debe pura y simplemente, porque

es el centro á donde confluyen con facilidad los cuatro juzgados que tiene asignados. No sabemos por qué los redactores del *Serpis* y su correspondiente X profesan odio á una poblacion que en nada ha tratado de perjudicar á Alcoy, para ocuparse hasta de las condiciones climatológicas de esta poblacion, sin duda para crear atmósfera; pero ciertos argumentos se vuelven en contra del que los emplea y su efecto es contrario al deseado.

Meditan los redactores del *Serpis* si su modo de atacar les puede reportar algun beneficio, pues jamás he creído para probar la bondad de una cosa haya la imprescindible necesidad de acudir á corporaciones que puedan herir y perjudicar á otros.

Suyo afectísimo,
El Corresponsal.

GACETILLAS.

SE LE ENCONTRÓ.—En una obra que se está levantando en la calle de los Angeles, el maestro albañil llevó el sábado á medio dia unos sesenta duros que importaban los jornales de la semana, dejándoles en un pequeño armario que en el zaguán existía.

Una mala idea de un pobre trabajador, que vió esta operacion, hizo que en un momento de solead se le ocurriese que del armario pasasen á su bolsillo, tomando las de Villadiego, por el camino de la Huerta.

Se dió parte de este hecho, y con el celo que distingue al Sr. Martínez, el domingo por la mañana tenia en su poder al autor del hurto y el dinero, excepto *dos pesetas* que se habia gastado en la cena.

A este desgraciado se le ha puesto á disposicion del Juzgado.

QUE SE LE PREMIE.—A uno de los viajeros que anteayer bajaron en la Estacion de Monóvar, se le perdió, al trasladarse á este punto, una cartera que contenía ocho mil reales.

Cuando notó la falta, hizo cundir la voz entre sus compañeros, dando por resultado que el peon caminero Nemesio Lopez la presentara sin faltar un céntimo.

Rasgos de honradez de esta naturaleza deben hacerse públicos. Ahora recordamos que en los presupuestos de la Diputacion existe alguna partida destinada para premiar estos meritorios, y justo será que se premie esta accion. El dueño de la cartera hizo un regalo al fiel peon caminero de la estacion del camino de Monóvar.

YA LLEGÓ.—Manuel Sirvent, el excelente turronero que todos los años visita esta capital con su gran surtido, se ha establecido en la portería de don José G. Amérigo, calle Mayor, número 2.

Hay en abundancia las ricas peladillas de Alcoy, cascas de Valencia, dulces secos y de almibar, turrones de Alicante, nieve, yema y de frutas, pasteles de diamante y otros artículos que los más exigentes golosos, han de apreciar.

BUEN RASGO.—Nuestro apreciable colega *El Constitucional* Dinástico ha

dicho en su último número que el señor don Alejandro A. García, ha regalado á sus dependientes, los 1100 reales que les fueron robados el jueves último, segun oportunamente indicamos, y siendo exacto, tenemos una verdadera complacencia en hacer público un acto que tanto favorece á nuestro apreciable y particular amigo.

AVISO AL PÚBLICO.—Acaba de llegar á esta poblacion, el tan conocido como acreditado óptico de Córdoba, D. Juan Tiola, el cual ofrece á este respetable público un abundante y variado surtido de gafas y lentes de verdadero cristal de roca, crom-glas, flin-glas, etcétera, para todas clases de vistas, con armazones de oro, plata, plata sobre dorada, concha, búfalo y acero; idem, idem ahumados para vistas cansadas, miopes, cataratas operadas y naturales; gemelos marinos, campaña y teatro; anteojos de larga vista; estereoscopos y vistas fotográficas, transparentes y lisas; barómetros con termómetros y sin él; idem de bolsillo para medir alturas; termómetros de mercurio y alcohol; idem para baños: pantometras con brújula, niveles, anteojo y tripode; cartabones; escuadras de cauchouc y boj; niveles de agua; cuenta hilos; microscopios hasta de 600 diámetros de aumento; lupas y trilupas de varios tamaños para la lectura; brújulas; idem para dijes de reloj; semicírculos de metal y de talco; dobles decímetros de marfil, hueso y madera; plantillas curvas; metros y medio metros de marfil, hueso y madera; cintas metálicas de 20 metros; idem de acero de 10 metros; termómetros clínicos; linternas mágicas; cajas para gafas y lentes; cordones de seda para lentes; pesa licores, vinos, ácidos, vinagre, leche, etc.; sortijas eléctricas de doblé y zinc, para los dolores de cabeza y nervioses; y relojes despertadores.

Se hacen toda clase de composturas pertenecientes al ramo.

Tambien hay un buen surtido de objetos de escritorio y quincalla y una gran coleccion de estampas, tanto en cromos como en litografías, registros para libro y cromitos recortados.

Hállase situada esta tienda en la calle de los Angeles, número 26, frente á San Nicolás, y solo permanecerá abierta ocho dias.

LUIS MIRA.—Este es el nombre del afamado turronero proveedor de la Real Casa, premiado en varias exposiciones nacionales y en la Universal de París, que tenia su despacho en la entrada de la peluquería del Sr. Rubio, calle Mayor, y hoy se ha trasladado á la misma calle número 7, tienda de Curtidos de D. Vicente Martínez.

Tiene un completísimo surtido de turrones de Jijona, peladillas legítimas de Alcoy, y de toda clase de dulces.

Cada ochodias se reciben los géneros frescos.

INTERESANTE.—Las personas de buen gusto, que deseen vestir con elegancia, pueden pasarse por la pañería de D. Francisco Rubio, situada en la calle Mayor, en la cual acaba de recibirse un completo surtido de géneros, propios para la presente estacion, de las principales fábricas nacionales y extranjeras.

El público alirantino, que ha tenido ocasion de tocar los excelentes resultados obtenidos en cuantas compras ha efectuado en dicha pañería y sastrería, no dudamos que acudirá nuevamente á surtir de los géneros que se acaban de recibir, teniendo la seguridad de que quedará sumamente satisfecho, tanto por la buena calidad de éstos como por su baratura.

SECCION COMERCIAL.

MOVIMIENTO DEL PUERTO.

Buques entrados y despachados durante el dia de ayer.

ENTRADOS.

Vapor francés Stella, c. Paré, de Cete, con pipas vacías.

Id. Dinamarqués Kjobenkavn, capitán Petersen, de Garrucha, con lastre.

Id. Union, c. Bosch, de Palma, con efectos.

Balandra Joven Francisco, c. Alberdi, de Cádiz, con id.

DESPACHADOS.

Pol. gol. Nueva Concepcion, c. No-guerdes, para Cete, con vino.

Id. Agustina, c. Cardona, para id., con idem.

Vapor de guerra Alerta, c. Le-sene, para la mar, con su equipo.

Id. inglés Aurora, c. Chemovet, para Dénia, con plomo.

Id. N. Perez, c. Revoredo, para Bilbao, con efectos.

Id. francés Lutetia, c. Allemand, para Cete, con vino.

RECLAMOS.

FARMACIA DE SEBASTIÁ,
Princesa, 10.

Jarabe de Savia de Pino marítimo, empleado con extraordinario éxito en el tratamiento de las enfermedades del pecho, catarros, asma, tos é irritaciones de los bronquios, las cuales suaviza, facilitando la expulsion de las mucosidades purulentas que entorpecen los órganos respiratorios. Este jarabe posee además una preciosa virtud curativa en las afecciones de las vias urinarias, catarros é inflamaciones de la vejiga, y está considerado como el mayor de los balsámicos.

TESORO DEL PECHO

Estracto pectoral de Médula de vaca para la curacion de los catarros, el asma, reúma, tos nerviosa y demás afecciones del pecho, corrigiendo los adelantos de la tisis y las toses que previenen de alguna lesion orgánica del pulmon.

GRAN SURTIDO DE FERRETERIA

Pernios de todos tamaños. Visagras ó frontizas de todas dimensiones, Pa-

sadores de rabillo, desde 1 pulgada hasta 60. Pasadores embutidos fuerte, de todos tamaños. Picaportes para ventanas y vidrieras. Cerraduras de puerta de calle, sala, y cuarto.

Por el gran despacho que tiene este acreditado comercio, hemos conseguido de las fábricas, ventajas que las ofrecemos á nuestros numerosos amigos y parroquianos.

Antonio Guillen Lopez, calle Mayor, núm. 13, 15, y 17, Alicante.

ESTALLO

LA COMPETENCIA.

ALICANTINOS:

Acudid al QUEMAZON DE GÉNEROS, Angeles 4 y 6, donde se dan los paños para trajes desde 4 reales vara.

Cortes de pantalon, á 5 rs.
Trajes completos por 14 rs.
Capas confeccionadas, á 100 rs.
Chalecos de punto ó de Bayona, á 6 rs.
Bayetas á 2 rs. vara.
Mantas de Palencia y de viaje, á 30 rs.

SE REGALA un corte de pantalon al que compre 100 rs.

Competencia con todos 4 y 6, ANGELES, 4 y 6, QUEMAZON.

BELLEZA del ROSTRO

Para el TOCADOR de la Cara PARA QUITAR

GRISIAS, Fuegos, SABAÑONES Y OTRAS AFECCIONES LEVES DE LA PIEL Empléase la

CREMA SIMON

Que Blanquea y Suaviza el Cutis

SIMON

36, Rue de Provence, PARIS Y PERFUMERIAS O FARMACIAS

En Alicante: D. A. Guillen Lopez, calle Mayor.

HIERRO QUESADA.

Es el mejor preparado férrico para combatir todas las enfermedades ocasionadas por pobreza de sangre, quedando demostrado en un minucioso análisis publicado en todos los periódicos médicos que es el más rico en medicamento y el de Bravais el más pobre de todos los analizados.—Frasco con cuenta-gotas 8 rs. Dura dos meses. Plaza de la Merced, núm. 7, en Valencia y en todas las farmacias de España.

En Alicante: farmacia de R. Hernandez, Mayor, 22.

TEATRO PRINCIPAL.—Gran funcion para esta noche, á las ocho.—La zarzuela en 3 actos, *El Anillo de Hierro.*

La zarzuela en un acto, *Una Onza.* Entrada gral. 75 cént. de pta.

TIPOGRAFIA DE RAFAEL JORDA

Pañería y Sastrería Catalana.

Gran Bazar de ropas hechas á medida con elegancia, prontitud y baratura.

LABRADORES NUMERO 5

En este acreditado establecimiento se han concluido de recibir ya las últimas y más nuevas novedades fabricadas para la presente temporada de invierno. Géneros especiales para trajes de vestir de todos cuantos dibujos se puedan desear, desde los sumos precios de 40, 50, 55, 60 hasta 175 pesetas uno. Igualmente se han acabado de recibir los nuevos géneros para gabanes y pardos de entretiempo. Hay tambien en esta clase un magnifico surtido de capotes hechas y á medida, desde el más barato precio de 40, 45, 50, 55, 60 hasta 125 pesetas una. Además de todos los mencionados géneros hay tambien un surtido colesal en mantas de viaje y cama de todos cuantos dibujos se puedan desear, á precios muy económicos.

Calle de Labradores, frente á la Capilla de la Comunión, y S. José núm. 13

